

ラブライブ！サンシャイン!!とは



Aqoursのメンバー

自分たちが通う高校を廃校の危機から救うため、様々な困難を乗り越えていく9人の少女たちの物語が人気を博したアニメ「ラブライブ！」。その新シリーズで沼津市が舞台となっているのが「ラブライブ！サンシャイン!!」です。

舞台は、沼津市内浦にある生徒が100人にも満たない高校。そこに通う主人公「高海千歌」を始めとする9人の少女たちが学校を盛り上げるために、学校内でアイドルグループ「Aqours」を結成し、目標に向かって成長していく姿を描いた物語です。

作中では主な舞台である内浦はもちろん、まちなかの風景も多く描かれ、物語を身近に感じさせてくれます。また、秋には第2期の放送が予定されており、新たに始まる物語に注目が集まっています。

どんなストーリー？



新たな地域活性化のカタチ

「沼津ファン」を増やすために



作中でリアルに描かれる沼津を紹介！



アニメ

◀内浦を一望できる長浜城跡第一曲輪でのシーン



アニメ

◀主人公たちが通う学校のモデルとなった長井崎中学校近くのバス停



アニメ

▲花火大会会場の狩野川右岸階段堤シーンでは提灯までも再現！



アニメ

▲JR沼津駅南口から見えるまちなか



この他にも、作中には様々な沼津の風景が出てきます。ぜひ、アニメを見ながら探してみてください。

風光明媚な環境に恵まれた本市は、映画やドラマの舞台となり、様々な風景やまちなみが紹介されています。そして、作品の中に出てくる景色を実際に見ようと本市を訪れる人が増えてきています。

特に、昨年の夏に放映されたアニメ「ラブライブ！サンシャイン!!」の反響は大きく、作中でリアルに描かれた市内の風景を一目見ようと全国から多くのファンが訪れています。そんなファンの多くがアニメの舞台を楽しむだけでなく、沼津が誇る景色や食事、市民の皆さんとの交流等を通して沼津というまちを知ろうとし、沼津の新たな楽しみ方を見つけ幾度となく通うようになっていきます。

市内では、そんなファンの皆さんに「沼津をもっと楽しんでもらおう」「沼津をもっと好きになってもらおう」と、市民の皆さんによるにぎわいづくりや魅力発信が広がっています。

今回の特集では、市民の皆さんによる取り組みを紹介するとともに、沼津を楽しむファンの声を紹介します。

◎観光戦略課

☎0555・934・4747